
Разделительный 
мягкий знак.



Ь

Ъ



смягчающ
ий

деньги,  пеньки,  письмо,   конь,   
лень  



Мягкий знак может служить для разделения
согласного и гласного звуков, тогда он 
становится разделительным мягким 
знаком.



разделительн
ый

И,
Я,
Е,
Ё,
Ю

Соловьи, друзья, платье, пьёт, 
полью



Что сделал Ь?     



Звука не обозначает, а  
согласный от гласного 

отделяет

 е ё и ю я

Разделительный
 мягкий знак



Гуляет в поле, да не конь. 
Летает на воле, да не птица.

вьюга

[й'у]

Напечатай отгадки и сделай к ним схемы

Х



Падают с ветки
 Золотые монетки. 

листья

[й‘а]

Х



Прочитай слова, понаблюдай за ними.

комья  ульи пью 
ручьи соловьи  листья
семья  муравьи гостья

друзья сиянье льёт 
вьёт  воробьи



С. 77-78





Прочитай не менее 5 раз, читай по ролям!











ДОМА: 
с. 77-78читать 

выразительно и по ролям,
 подготовить
 стих. о зиме


